

Título: Carta/ Cuestiona a Granados Chapa

Sección: Nacional

Fuente: REFORMA

Folio: 61809

Fecha: 9/11/1997

En relación con el artículo que publicó el 8 de septiembre Miguel Angel Granados Chapa quiero decir lo siguiente: ¡Ya empezó a cantar el coro! Granados Chapa y el líder de su partido López Obrador padecen del mismo defecto: creen que al razonamiento y la argumentación se les puede sustituir con agresiones y adjetivos. Son víctimas también de similar ignorancia sobre lo que sucede en Veracruz y por ello se atreven a afirmar auténticas tonterías, ajenas completamente a la realidad sobre la que pontifican. El artículo de Granados es un compendio de ocurrencias rencorosas y agrias, referidas a los peores sentimientos y las más bajas pasiones que puede experimentar un ser humano. "Sucia", "argucias", "triquiñuelas", "inquina", "venganza", "despecho", "insectiva", "ruines", "bilioso", "cobarde", "agresión" o "bravata" son, entre otros, los conceptos con que el autor de "Plaza Pública" pretende hilar su sesuda reflexión sobre Veracruz y sobre mi persona. Al leer este artículo -que inaugura un nuevo género entre la columna política y la nota roja- me pareció que esos conceptos son más bien reflejo del intelecto y del alma del señor Granados, quien seguramente escribió sentado frente al espejo. Pero debo decir que en realidad no me extrañan sus agresiones. Su origen es una vieja historia que algún día contaré a los lectores de REFORMA. Sé de dónde provienen sus rencores. Tampoco me extraña su ignorancia, que lo lleva al extremo de afirmar que en la actual campaña electoral el PRI puede perder "aún la mayoría legislativa local", cuando en la entidad no hay elecciones para diputados locales sino hasta dentro de casi un año. Pudiera pedirles a quienes le dictan las columnas que al menos le den información exacta, para evitarle ridículos. Granados Chapa debe armarse de valor y reconocer su militancia política perredista, lo que al menos nos permitiría encontrar en él un gesto de honradez. Todos sabemos que escribe en su carácter de militante, no de analista imparcial. Seguir negándolo es, eso sí, una clara expresión de cobardía. Miguel Angel Yunes Linares

DA PARTE

IA REPUBLICANA,
MO Y EXILIOS

e nacionali
en que la
dividuos se
onalidad n
es.
en este cor
erentes co
sos adapta
causas pr
o final de
sos, a las
ras, depen
el individu
ncia socia
conocimi
los prota
ocesos de c
le estimul
er como e
redad. Lo
ncia de to
erente no
ado porq
aciones de
s asimilab
mantenir
gen tamb
o, uno en
or una pa
el Estado
manentes
egradora